



Sobre el proyecto

El proyecto PREV-HED promueve la interconexión de las instituciones de enseñanza superior mediante el trabajo con profesionales universitarios y el intercambio de buenas prácticas entre universidades. Este proyecto pretende crear una dinámica positiva para la prevención del acoso sexual en todo el sistema universitario europeo, proponiendo estrategias de prevención eficaces adaptadas a las especificidades de las universidades europeas. Además, el proyecto anima a las universidades a trabajar juntas para promover prácticas innovadoras y eficaces para la prevención del acoso sexual.

En resumen, el proyecto PREV-HED pretende crear una cultura universitaria respetuosa e integradora para todos mediante el desarrollo de las competencias de los profesionales universitarios, la promoción de prácticas innovadoras de prevención del acoso sexual y el fomento del compromiso cívico del personal universitario. El proyecto PREV-HED se basa en la experiencia de universidades europeas que ya han aplicado políticas de prevención del acoso sexual y han trabajado en prácticas innovadoras para promover un entorno universitario respetuoso e integrador para todos. Mediante el intercambio de buenas prácticas entre universidades, el proyecto PREV-HED pretende crear una dinámica positiva para la prevención del acoso sexual en todo el sistema universitario europeo.

Público objetivo

Los grupos destinatarios directos del proyecto son **los profesores y personal administrativo** de cada HEI que participarán en las actividades piloto; **las asociaciones de estudiantes** que se verán impactadas por las actividades de difusión e invitadas a participar también en los pilotos internos; **los estudiantes** en general.

Los grupos objetivo indirectos son **los catedráticos, profesores y personal administrativo** que no participen directamente en el proyecto, **investigadores, universidades** que no participan directamente en el proyecto, **centros de formación profesional, centros de educación de adultos, ONG** que imparten educación no formal a jóvenes, **todos los profesores y formadores de Educación de Formación Profesional**, educación de adultos y educación no formal.

Las partes interesadas en difundir los resultados y productos del proyecto son **las autoridades públicas con competencias en educación, los responsables políticos europeos y los socios asociados**.

Objetivos:

✓ Objetivos generales:

El proyecto PREV-HED pretende luchar contra el acoso sexual en las universidades europeas, trabajando específicamente en la prevención de este fenómeno, así como reforzar las competencias de todos los profesionales universitarios (profesores, personal administrativo, investigadores, etc.) para hacer frente a esta lacra. También se propone sensibilizar a los estudiantes sobre el comportamiento respetuoso y prevenir la violencia sexista y sexual.

El proyecto también prevé poner en marcha mecanismos de denuncia y apoyo a las víctimas.

✓ Objetivos específicos:

La puesta en marcha de políticas de prevención eficaces y adaptadas a las especificidades de las universidades europeas. También pretende promover prácticas innovadoras de prevención del acoso sexual en todo el sistema universitario europeo.

El proyecto pretende contribuir a la creación de entornos universitarios seguros, inclusivos y respetuosos para todos, así como a la promoción de la igualdad de género y la protección de los derechos fundamentales de estudiantes y profesores.



Resultados del proyecto:

R1- Un informe sobre buenas prácticas y sistemas eficaces de apoyo a las víctimas de violencia sexual y de género.

R2- Un curso de formación para personal de IES sobre protocolos de prevención y actuación.

R3- Creación de un chatbot para el asesoramiento temprano de los estudiantes.

R4- Pilotos dentro de cada IES que incluyan la creación de puntos de contacto dentro de cada institución.

Socios

femxa **infalia**



Universidad
Rey Juan Carlos



P.PORTO

Coordinador

